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Aos vinte e sete  dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às catorze horas, na sala de 

reuniões da  ACEC, reuniram-se membros do Conselho Municipal de Turismo, Diretoria Executiva da 

ACEC, chefe do Parque Nacional do Iguaçu  senhor Ivan Baptiston e outros servidores, colaboradores  

do ICMBIO de Capanema, administração municipal, responsável pela Empresa Macuco Safári em 

Capanema e alguns munícipes convidados especialmente para esta reunião, tendo como assunto 

principal o desenvolvimento das atividades turísticas no município. Inicialmente o senhor presidente 

Marco Aurélio Gazzoni agradeceu a presença de todos, especialmente do chefe do parque nacional do 

Iguaçu, senhor Ivan e  da senhora Cibele, também da direção do Parque, afirmando ser importante a 

presença deles nessa reunião.  Iniciando, informou que a liberação para algumas atividades turísticas 

no rio Iguaçu e no parque foram concedidas e que alguns passeios já iniciaram ainda no mês de 

janeiro. Também comentou sobre uma série de reportagens que foram desenvolvidas nos principais 

pontos turísticos do município e  que já iniciaram as mesmas  em empresas de televisão. Continuando 

repassou sobre as atividades que já estão sendo desenvolvidas e dos projetos em andamento.  Em 

seguida deixou a palavra com o senhor Ivan Baptiston, onde vários assuntos foram tratados, sobre as 

parcerias firmadas  e também sanadas algumas dúvidas sobre as atividades que já estão sendo 

desenvolvidas no rio Iguaçu, Parque Nacional do Iguaçu e campings que fazem parte das atividades de 

turismo. Também o senhor Kléber da empresa Macuco afirmou da parceria que a empresa tem com o 

município no desenvolvimento do turismo, do potencial que Capanema possui, mas  afirmou ser 

necessário a  união e trabalho no desenvolvimento, que precisa haver envolvimento de todos, o que o 

turismo trará para Capanema, da liberação dos órgãos responsáveis para explorar todo esse potencial,  

afirmando que  a empresa Macuco é parceira no que o município necessitar. Em seguida foram 

tratados sobre outros vários assuntos como: criação do Fundo do Meio Ambiente; Conselho do Meio 

Ambiente; taxa ambiental; Lei Municipal  para arrecadação e desenvolvimento das atividades de 

transporte de passageiros para o turismo; licenças ambientais; Plano Básico Ambiental; sobre o que a 

empresa Neoenergia se comprometeu com o IBAMA, Parque Nacional do Iguaçu e com os municípios 

atingidos pela construção da Usina, com relação ao desenvolvimento do turismo; assuntos 

relacionados ao IAP, dentro outros vários, tendo um destaque especial sobre o plano ambiental que 

visa a conservação do entorno do reservatório da Usina Baixo Iguaçu – PACUERA, do potencial 

turístico, onde algumas necessidades básicas dever ser trabalhadas no município para que o turismo se 

desenvolva, sendo citados como exemplos o que alavancou o turismo em Bonito-MS e também em 

Alagoas. Após  esclarecimentos, troca de opiniões e os próximos passos a serem tomados, o senhor 

presidente afirmou que o turismo esta alavancando no município, que não estão sendo medido esforços 

para que tudo aconteça, que a administração esta buscando seriamente esse trabalho e que várias ações 

e reuniões já estão marcadas para os próximos dias. Agradeceu a todos pela presença, colocando a 

departamento de turismo no município à disposição de todos para juntos buscar o crescimento do setor 

turístico em Capanema. Nada mais constando, encerrou-se esta.  Por determinação do presidente, eu 

Darlene Berticelli lavrei esta Ata.  


